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Archères, archers, je vous salue ! 

Les membres du bureau sont ravis de vous accueillir pour cette Assemblée Générale, que 
nous allons commencer par ce rapport moral.  

Notre principal objectif cette saison était d’assurer l’accueil et la formation des archers 
débutants au terrain, notre salle n’étant plus disponible jusqu’à la rentrée 2025-2026. 
L’organisation des cours le samedi après midi sur les pas de tir de 20 et 50 mètres a bien 
sûr limité l’accès pendant les créneaux de cours, mais elle a été un grand succès, grâce au 
soutien indéfectible des entraîneurs, Jean, Sébastien, Didier, Olivier, André et Patrick sans 
qui rien n’aurait été possible. Merci à vous pour votre précieuse collaboration. 

J’en profite également pour vous encourager, si vous le souhaitez, à suivre les formations 
fédérales afin de devenir Entraîneur, ces formations sont prises en charge par la 
Compagnie. 

Pour la saison prochaine, nous aurons, en plus des nouveaux débutants, à organiser les 
cours de perfectionnement des archers confirmés, nous réfléchissons à la meilleure manière 
de les mettre en place dès la rentrée. 

Autre objectif atteint : l’organisation de notre traditionnel concours 3D débutant en mai 
dernier. Cette année encore, sous le soleil, le concours a remporté un franc succès, les 
nombreux mails que nous avons reçus ensuite nous remerciaient pour l’organisation et la 
qualité du parcours proposé. Le travail remarquable effectué par tous les bénévoles avant 
et pendant ce concours est la principale raison de ce succès. Plusieurs clubs nous ont déjà 
demandé de le refaire l’an prochain ! 

Nous avions également l’objectif de remonter le nombre de participations aux concours, 
c’est chose faite cette année avec d’excellents résultats, nous les détaillerons un peu plus 
tard, dans le rapport d’activité. 

Les réinscriptions sont ouvertes pour la nouvelle saison sur le site de l’USMV. Notre objectif 
est de vous permettre de continuer à pratiquer le tir à l’arc dans les mêmes conditions de 
sécurité et de qualité de nos installations. La Ville de Viroflay a décidé de baisser d’un tiers 
la subvention accordée à l’USMV pour la saison prochaine. Pour compenser partiellement 
cette baisse et continuer à financer le fonctionnement du Central, L’USMV a voté une 
augmentation de l’adhésion de 10€, passant ainsi de 5€ à 15€.  



Pour la section Tir à l’arc, la suppression prochaine de la subvention, ainsi que 
l’augmentation des prix très importante des matériels et des cibles nous contraignent à 
augmenter le barème des cotisations de 20€. Pour rappel, le tarif n’avait pas augmenté 
depuis 5 ans, en 2018. Il devient nécessaire de trouver de nouvelles sources de 
financement, l’organisation de séances d’initiation par exemple, peuvent également nous 
aider financièrement, mais nécessitent des disponibilités importantes des bénévoles pour 
les gérer. 

J'adresse ici tous mes remerciements aux membres du bureau et aux chargés de mission. 
Merci à Richard pour son implication et l’organisation des parcours, merci à Olivier pour les 
cours du mercredi, merci à Odette pour la tenue des comptes, tâche difficile et chronophage, 
merci à Pat’ pour les évolutions et support informatique de qualité, merci à Jean pour son 
travail de secrétaire et d’entraineur, merci à Patrick et Pascal pour leurs conseils avisés !  

Je profite de ce temps de parole qui m’est accordé, pour adresser deux messages 
personnels : 

Le premier à l’attention de notre secrétaire, Jean, qui pour des raisons personnelles 
souhaite temporairement prendre un peu de recul vis-à-vis du bureau. Je te remercie 
sincèrement pour le travail accompli et ton sens aigu du travail bien fait. Tu restes entraîneur 
pour les saisons à venir, c’est une grande chance pour nous !  

Le deuxième message concerne notre Tignasse, Patrick, qui, le 19 juin 1993, passait avec 
succès ici même sa flèche blanche, soit il y a 30 années moins 2 jours., Par ta présence au 
bureau toutes ces années, tu as tant apporté à la Compagnie. Patrick, tu souhaites 
désormais prendre ta « retraite » et je te remercie, nous te remercions pour ta bonne 
humeur, tes connaissances toxophiles infinies et ton implication sans faille. La recette 
secrète de la potion magique, le vin chaud, a été transmise, soyez rassurés, elle est entre 
de bonnes mains ! 

Et enfin, merci à vous tous, qui donnez de votre temps pour entretenir, nettoyer, embellir 
nos installations, votre travail est précieux ! Je souhaiterai sincèrement que davantage 
d’archers participent à ces journées d’entretien, elles sont nécessaires et nous concernent 
tous ! 

Je vous remercie de votre attention, vous souhaite une excellente fin de saison, et de très 
bonnes vacances. 

 

Le Capitaine de la Compagnie, 
 

Stéphane CAILLAUD 
 


